

Plongeon(s) à Sainte-Marie-sur-Mer

Journal des CM2 D de l'école Lazare Carnot en classe de découvertes à Sainte-Marie-Sur-Mer du 15 au 26 mai 2017

Numéro 1 – Mardi 16 mai 2017

Le trajet

Le départ était étrange. On ne se sentait pas bien, nous étions tristes de quitter nos parents. Mais nous étions en même temps joyeux de découvrir un nouvel endroit pour certains ou de le retrouver pour d'autres. Après quatre heures de route nous avons enfin pu déguster notre savoureux pique-nique, malgré la concurrence d'un fast-food... Puis, nous sommes remontés dans le car, rideaux fermés, pour une séance de cinéma dans le noir : Transformers 4. En pleine scène d'action, la conductrice du car a arrêté le film : nous étions arrivés à destination.

La première nuit

Le soir, nous avons fait notre première veillée où nous avons parlé des règles de vie, tout en s'amusant, grâce à Grégory et Morgane. A l'heure du coucher, au lieu de notre habituel bisou du soir, nous avons eu un « shake » de Grégory. Le matin, nos habitudes quotidiennes ont été bousculées. Le fait d'ouvrir les yeux dans un endroit nouveau, entourés de personnes que l'on connaît mais que l'on voit à partir de 9h d'habitude, est très perturbant. Nous avons dû faire notre lit et attendre que chacun soit levé pour aller prendre notre petit déjeuner.



Nos animateurs Grégory et Morgane

Morgane et Grégory s'occupent de nous durant les temps d'animations. Morgane s'occupe également du dortoir des filles et Grégory du dortoir des garçons. Ils s'entendent très bien, ils nous font rire et ils s'occupent très bien de nous. Hier soir, ils se sont déclarés une bataille de blagues nulles. Depuis, celui qui fait la blague en question doit sortir de la pièce où nous sommes durant dix secondes, puis il revient. C'est très amusant !



Le coup de fourchette

Le coup de fourchette est un restaurant qui se trouve à l'intérieur du centre de Sainte-Marie-sur-Mer. Tous les jours, on se lèche les babines à la vue du menu affiché à l'entrée du restaurant. En comparaison avec la cantine de l'école, des serveuses nous apportent les plats à table. Avant notre premier repas, Rabah, le directeur du centre, nous a présenté l'équipe du restaurant et le menu du jour. Et quel menu : du poulet avec des frites ! Ce moment nous a permis de mieux faire connaissance avec les élèves de l'école Léon Bourgeois A et les animateurs.



Slam

Ce matin, pendant la classe, nous avons écouté deux chansons de Grand Corps Malade, un artiste qui écrit et déclame du slam. Nous avons ensuite inventé quelques phrases de slam avec pour consigne d'utiliser une anaphore : « Je me souviens... ». Chacun a choisi une de ses phrases pour composer le premier slam de la classe. Voici le résultat :



Je me souviens du passé

Je me souviens que l'on me berçait toute la journée

Je me souviens de tous les moments que nous avons passés
ensemble

Je me souviens de ton sourire au Mali

Je me souviens parfaitement de ta voix d'ange

Je me souviens du temps où nous restions beaucoup
ensemble

Je me souviens de tes magnifiques yeux

Je me souviens de ce beau passé

Je me souviens de ces vacances en silence

Je me souviens de ce sable fin, de cette faim de loup

Je me souviens, en vain, de ton cœur battant contre le mien

Je me souviens de toi et moi

Je me souviens du passé, du présent, mais pas du futur

Je me souviens de la mer, mais pas des poissons

Je me souviens que tes cheveux ondulaient dans le vent

Je me souviens des temps anciens

Je me souviens de notre bataille de polochons

Je me souviens de ton bébé chat

Je ne me souviens de rien

Je me souviens de... Enfin que... Parce que...

Rédaction du jour : La classe de CM2 D